

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Projet éolien à Epuisay

Date :Tue, 9 Jan 2024 18:45:29 +0100

De :Michel JOUAN

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au Projet éolien sur Epuisay, Danzé et les communes environnantes.

Les éoliennes défigurent les paysages pour longtemps. Elles rendent inexploitable les terrains sur lesquels elles ont été implantées : ils sont devenus incultivables, les éoliennes représentent une nuisance très importante pour tous les animaux qui les approchent ainsi que pour les humains qui habitent non loin de leur implantation. Elles sont montées sur des socles de 6 m3 de béton enfouis dans le sol, démontées au bout de 13 ou 15 ans, ces blocs de béton resteront dans la terre rendant les terrains utilisés impropres à la culture. Les frais de démolition seront à la charge des communes. Tout cela pour produire très peu d'électricité et d'une manière discontinue en fonction du vent.

Il faut aussi prendre en compte que les maisons ne se vendront plus ou avec une baisse importante du prix. Il faut être fou pour construire ou acheter une maison près d'un champ éolien. Notre beau pays de France sera défiguré. Le tourisme disparaîtra ainsi que les revenus du tourisme dont vit abondamment la France.

Tout cela est une manne pour les industriels qui les construisent mais ce sera une énorme charge pour les communes qui hériteront des matériels obsolètes.

Construire ces éoliennes est une folie dont profiteront les plus riches et ruineront les autres.

ARRETEZ CE PROJET, NE DEFIGUREZ PAS LA FRANCE.

Michel Jacques JOUAN-MALEZIEUX